

# 旧友会幹事紹介～私と三越

1971年入社。確か同期入社は123名？配属は池袋支店。都内で最も田舎臭い店（笑）。愕然しながらも出社。今思うとその時の素晴らしい前主、良き先輩、同僚が今日の私を育て上げてくれた。その後、事業開発室・サテライト事業部、3年間で全国に約80店舗の新規出店、移転、RNを実施。確か1号店は「桐生」呉服取引場の再活用。



2008年7月 34<sup>th</sup> G8 Summit

北は釧路から南は沖縄まで全国の各店担当者たちと駆けずり回った。

吾以外皆吾師也」三越の人の大切さを学んだ。

そして業務本部付きで西武鉄道に出向（現在のプリンスペペの立ち上げ）、二度目の池袋支店、商品本部、日本橋本店、札幌支店、三越環境デザインで勤務。

三越生活の大半は販売促進、店舗開発だった。転勤、出張の度に其々のポジションで巡り会えた素晴らしい仲間たち。

今でもその時々一緒に仕事に携わった一人一人の顔と名前が思い浮かんでくる。おそらく全都道府県を社費で制覇したのは三越人では私だけであろう。昨年より縁あって旧友会会長という立場を仰せつかり、三越に育てて頂いた最後の恩返しとしてコロナ禍の難しい局面を打開し「人のサテライト」力を以って数多くの仲間たちと一層活発に交流を図るべく活動したいと思います。皆さんも是非一人でも多くの仲間たちに新しく取り組んでいるLINE参加を呼びかけ有意義な会にしましょう。

そして三越が業界の先陣を切って時代の半歩先を行く新しい伝統を創り上げ、後輩たちが時代に相応しい企業を創り上げる一助となりたい。

最後にコロナとの闘いに立ち向かう大変な時期ですが皆様のご健康ご健勝を祈念致します。

1971年入社 升野 高東（会長）